

Fecha: 29-08-2024 Fuente: Resumen

Título: Hermosilla y el poder al desnudo

https://resumen.cl/articulos/hermosilla-y-el-poder-al-desnudo

En 29 ago 2024 Que descaro declarar por décadas que las instituciones funcionan en esta larga y angosta faja de tierra. La Fiscalía, el Congreso, los gobiernos y ahora el poder judicial, enlodados en esta putrefacta maraña del WhatsApp de un abogado, que muestran como un miembro de la elite se metió al bolsillo por años a representantes de los tres poderes del Estado. Por J. Murieta Hay cierto mérito en saber bucear en las mefíticas corrientes de la corruptela chilena. Y Hermosilla sabía. Ahora fue el turno de llevar al banquillo de los investigados al exfiscal Guerra, el mismo que liquidó con el menor ruido posible el caso Penta, Exalmar/Dominga y también "perdonó" el descaro de Iván Moreira. Si, raspado de la olla Moreira, el mismo que admitió con total ligereza que había pedido y recibido dinero ilegal proveniente del grupo Penta. "La mentira tiene patas cortas" dicen los antiguos. Pero tiene la cola larga, al parecer, al menos en este caso. Varios imaginamos o supusimos que era evidente que había una gigantesca red de protección de las mafias políticas que permitieron por décadas una serie de casos de corrupción que apuntaban al corazón del poder político en Chile. Su ocultamiento, su solapada existencia al escrutinio público era una cuestión de carácter fundamental. Te puede interesar: EDITORIAL| La corrupción de cada día Pero eso fue hace un tiempo. Hoy el asunto parece tomar otros ribetes.

En nuestra pequeña "sociedad de la transparencia", el descaro, el cinismo del poder parece jugar un papel de primer orden a la hora de enfrentarse al cuestionamiento de los medios de comunicación que no son manejados por sus amigos. ¿Harán que pasen los meses para que estalle otro escándalo de corrupción y olvidemos este, así como fue el Caso Convenios?.
La burguesía no se suicida, decía alguien por ahí. ¿Decidió la elite sacrificar a uno de los suyos para salvar las apariencias entonces?¿ Será Hermosilla un nuevo Orpis?. Lo cierto es que pasan los meses, los años y esta vieja consigna de la transición -muy utilizada por este gobierno tambiénde que "hay que dejar que las instituciones funcionen" vuelve a utilizarse, como si las instituciones no estuvieran permeadas por verdaderas mafias. Y solo hace un par de semanas que se rasgan vestiduras por Venezuela.
/p> Parece estar meridianamente claro que uno de los grandes problemas de este país es la conservadora élite política.

Y la gente lo sabe, al menos así lo estableció el informe del PNUD. «la gran mayoría de las personas desea cambios (88%), y especialmente que las cosas sean de otro modo, ni como son ahora ni como eran antes (67%)» señala y luego explica que uno de los grandes obstáculos para la conducción social del país sería la «Lógica obstruccionista en espacios institucionales».
,
, El problema es la inexistencia de un brazo político de ese pueblo que quiere cambios. Al menos este gobierno no lo fue. Y tampoco lo será mientras siga pidiéndole permiso a las mafias -vecinas y ajenas- para gobernar.



Favorabilidad: No Definida

Hermosilla y el poder al desnudo



Que descaro dectant por décadas que los inefraciones funciones en este liega y segmen fisje de terra. La Flucida, el Cengrom, lim gobiernos y alors el poder judicial, estimisdos en este paterácia menella del Whichalage de se alongade, que menestran romo se mismitro de la ciliz se rentó al belallo por años e regimentación de los tes palares del Xalado.

Per J. Wardele

Visitas:

2.157

7.226

Bay cicrio mártos en suber bisenar en las mediticas contientes de la comprola chilesa. Y flormosilla sobia. Jimos for el homo de Brear al beopsille de los insentigados al estivad Guerro, el miseno que liquisto sen el menor males posible el sono Prota. Estabasa Tucintaga y Cardidro "perdesar" el descara de Irvia biserea. El magado de la olla Monessa, el senseo que admitto sen cotal ligencia que babla pedida y recitato dicaro. Jiaga provinciante del grupa fento.

Tás mentino treve pastos sentirer dicos dos unifigios, vero miser la colo largo, al parecer, al mesos en rede com-Varies linaginamen o expusições que era eridente que habia um gigantesa ned de protección de las medios políticos que promitiro por décedas sua serie do caso de corrupción que aparacion al concide del goder público en Cidio. Se confamiente, se selepedo existencia el extracisto público-era una cuestido de comente finadeserad.

Or points tenerous: EDVTOXIGE; La correpctor et cuelo etc.

Persons facilitare na tiempa. Bisy si sunte parant terrar cono cidente. En inautra populata "seciedad de la transparancia", el descars, el ciniamo del poden parcos jugar un papel de primer relatin a la Jose de enfortator el cumi insumirimo de los medies de comunicación que no sen memplado por no un amigno, ¿Estato que paste los menes para que estado el no escándado de serrapción y obtolerano mán, sul como fan el Caso Concession.

La finizgaesta na en natistido, desta objeten per alto. Destabli la eller santificar a uno de los sayon para univar. las apartename entenentiques d'envenidad un nerve trajent. La cierto es que passa las insenso, los datos certa vispo consigna, de la transación ente y atitudo por ente policiera instalación de que los partenamentes entenentes por ventadores manifacio, y selo las con por de consenso que en esquan recolidarse por Ventadores.

Person enter mariétamamente chara que mon-de los grandos profesiones de sirre país es la converyadora ellite publica. Y le garde la male, al menor su al lo estallarido el rationne del PAGO. As gran mayoris de las personas desses ambien (IPPA), e expendalmente que los noms sons de color mede, a locem sen abres el como estra altre 1879 el estada y lorge explicio que una de los grandes distáncios pera lo rerefacione sontal del país unida to -cano a celetario possan se respuisa con estratucion de-

III prelidensa en la fermiorensia de un locas publicas de eur pueblo que quêces cumition. Al memo entre goberno en la Faio. El tampano le sent praestans agas publicación pormina a las machas -tocimas y ajenua- pasis publicasa.

Dispose Flam Asine Plan Homouth, Royagoon, Phonosile, Profesions, Palito

ANYELLER BELACORADOS

MERCINOS TERREPORTOS

MINO MINOS TRACORADOS

TORREPORTOS

MINOS TRACORADOS

MINO

School Service
School Service
September
Septem

DON BOOMS

I In Appelle

I Salvery

In Market

In State State

In Salvery

In